

REFERENCES (par oomark) Recette

28-07-2010

Références (par oomark) n° 817 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 29
juillet 2010 - 08:00 Mélanges d'été

Références
+ : pour en
savoir +, cliquer ici

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Les métiers d'avenir Y a-t-il des métiers assurés de n'être pas un jour remplacés par un automate ou un logiciel ? On hésite à répondre tant sont nombreuses les professions qui semblaient protégées et dont...(suite)

Topo
:
" En réunion : comment repérer ceux qui n'écoutent pas "

Recette pour 10 personnes :

- Coût : \$\$\$\$\$

- Niveau de difficulté : 12345

- Temps de préparation : 30'

Ingrédients :

- Une borne wifi
- Un directeur informatique

Préparation :

- Avant la réunion, demander au directeur informatique de débrancher la borne wifi 30' après l'entrée en séance
- Une demi-heure après le début de la réunion, observer les participants qui ont leurs PC ouverts et éprouvent le besoin soudain de consulter leurs smartphones
- Surpris par l'interruption du wifi sur leurs PC, ils regardent sur leurs smartphones s'il s'agit d'une panne générale
- On peut donc conclure qu'un instant plus tôt ils étaient en train de gérer leur courrier et non d'écouter

Service :

- Froid ou chaud selon saison

Chaque citoyen est aujourd'hui repérable par les données qu'il laisse

" L'espionnage serait peut-être tolérable s'il pouvait être exercé par d'honnêtes gens." Montesquieu

Culture

COM

: « Zürich ». Les restes d’une tartine beurrée s’affichent sur le mur d’une gare de la grande métropole suisse. A quel effet ?

Réponse

avec

Changements : « Drapeau ». L’un des patronymes les plus fréquents au Québec est Drapeau. Pourquoi ?

Réponse

avec

Les mots pour le dire : « Propale ou propal ? » On hésite. Comment trancher ?

Réponse avec

Curiosités

: God Save the Queen, l’hymne national britannique, est d’origine française. Vrai ou faux ? Réponse avec

Propos sur le bonheur : Où se trouve cette pyramide étincelante ? Réponse avec en librairie et sur Amazon

Ce
jour-là : « 29 juillet 1881 ». C'est l'une des dates les plus souvent affichées. Pourquoi ? Réponse

Neuromonde : Attention aux cygnes noirs par Robert Branche, auteur des
Mers de l'incertitude, en
librairie et sur Amazon

A QUI EST CETTE DEVISE ? : Plus penser que dire Réponse

Partager
sur
twitter